

Afirman es Inevitable Guerra en C. América

NACIONES UNIDAS, noviembre 17 (UPI).— América Latina insistió hoy ante la Asamblea

General de las Naciones Unidas en la necesidad de encontrar una solución pacífica y negocia-

da a la crisis de América Central, con un énfasis especial en el principio de no intervención, pero hubo palabras acres entre los centroamericanos.

Costa Rica, en términos severos, afirmó que la crisis se ha transformado en un choque este-oeste y ya hay confrontaciones bélicas, cuyo aumento parece inevitable.

El debate fue presidido por el embajador de la República Dominicana, Eladio Knipping-Victoria, en su carácter de vicepresidente de la Asamblea General. Esta es la primera vez que un latinoamericano tiene a su cargo la conducción de una discusión sobre América Central.

El representante de —Favor pase a la página 15.

Corea del Norte Niega Muerte de Presidente

SEUL, noviembre 17 (UPI).— El misterio en torno al Presidente de Corea del Norte, Kim Il-Sung, continuaba hoy tras versiones contradictorias sobre la suerte del gobernante comunista, quien habría sido asesinado.

Fuentes militares y de inteligencia de Estados Unidos tienen la "casi certeza" de que el gobierno, de 74 años, ha muerto, dijo hoy el Ministro de Defensa sudcoreano. Pero, funcionarios norcoreanos negaron los informes.

El Ministro de Defensa de Corea del Sur, Lee Ki-Baek, dijo a una comisión de la Asamblea Nacional que su gobierno ha sido informado de la muerte de Kim por la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos y por autoridades

militares norteamericanas en Seúl.

Una portavoz de la —Favor pase a la página 29.



KIM IL SUNG. Pekín, noviembre 17. El Presidente norcoreano Kim Il Sung fue asesinado a balazos, según versiones occidentales. (Reuter).

Abrams Afirma Patricia Lara es Terrorista M-19

NUEVA YORK, noviembre 17 (UPI).— Un importante funcionario del Departamento de Estado dijo esta noche, durante una entrevista

transmitida por televisión, que la periodista colombiana Patricia Lara fue expulsada de Estados Unidos porque 'está involucrada en actividades terroristas'.

Sordera Rusa ante Petición de la ONU

MEXICO, noviembre 17 (Servicio Especial).— El régimen tiránico moscovita, presidido por el maquiavélico Mijail Gorbachev, se muestra indiferente ante la nueva condena a su invasión militar en Afganistán, que lleva ya más de seis años, emitida el 6

Lara ha negado en forma reiterada estos cargos, afirmando que sus únicas relaciones con grupos guerrilleros latinoamericanos han sido en su calidad de periodista.

El secretario adjunto para asuntos interamericanos del Departamento de Estado de Estados Unidos, Elliot Abrams, afirmó esta noche en el programa '60 minutos' de la cadena na-

Parlamento Ruso Discute Plan de Libre Empresa

MOSCU, noviembre 17 (UPI).— El Soviet Supremo inició hoy una sesión regular en el Kremlin donde escuchó reclamos por una administración innovadora, adhesión estricta al sistema de responsabilidad contable y mejores controles de calidad para los bienes producidos por la economía ci-

vil. Se espera que la sesión regular dure tres días y que durante ella se apruebe el presupuesto de 1987 y se discuta un proyecto de ley que permitiría el establecimiento de pequeños negocios familiares en régimen de libre em-

—Favor pase a la página 9.



FAMILIA SHCHARANSKY. Jerusalem, noviembre 17. El activista de derechos humanos Anatoly Shcharansky y su esposa Avital, con su bebida Rachel en el Hospital de Jerusalem, donde ésta nació. La niña nació el 6 de noviembre. (AP).

Afirma Reagan Acuerdo Nuclear con URSS no Afectará a Inglaterra

WASHINGTON, noviembre 17 (EFE).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, aseguró a la Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, que la fuerza nuclear de Gran Bretaña no se verá afectada por cualquier acuerdo de reducción de armas entre Estados Unidos y la Unión Soviética.

Thatcher expresó al Presidente, según fuentes norteamericanas, la preocupación de los aliados europeos de que cualquier reducción de armas nucleares en Europa debe ir acompañada de medidas para reducir las disparidades que existen en armas convencionales.

—Favor pase a la página 16.



REGISTRAN CAMARAS. Berlín, noviembre 17. Guardias de seguridad chequean equipo fotográfico de los periodistas, que cubren el 'juicio' contra los terroristas jordanos Ahmed Nadaj Mansour y Farouk Salameh. (AP).



LUGAR DE CRIMEN. París, noviembre 17. Policía francés monta guardia frente a la casa del presidente de la firma automotriz gala Renault, Georges Besse, quien fuera asesinado por dos personas que se conducían en una motocicleta. A la derecha, un charco de sangre. (Reuter).

Asesinan a Presidente de Renault en Francia

PARIS, noviembre 17 (UPI).— El presidente de la empresa automotriz estatal Renault, Georges Besse, fue asesinado hoy a balazos cerca de su alojamiento en París, por un hombre y una mujer que iban en una motocicleta, dijo la policía.

La policía dijo sospechar del grupo terrorista francés Acción Directa en el asesinato de Besse, de 58 años de edad, presidente de la Renault desde enero de 1985. Besse fue asesinado al descender de su automóvil cerca del hotel donde había alquilado un apartamento, alrededor de las 8:30 de la noche.

El presidente de la Renault fue herido de varios balazos en la cabeza y en el pecho, cuando se hallaba a 50 me-

tros del hotel donde vivía.

"Oímos cuatro detonaciones", dijo un veci-

—Favor pase a la página 13.



ASESINADO. Nueva York, noviembre 17. George Besse, presidente de la compañía automotriz Renault, murió acribillado cerca de su casa en París. (AP).

Resumen mundial

Alemania Oeste no Venderá Submarinos a Irán

BONN, noviembre 17 (DPA).— El Gobierno alemán-occidental (cristianodemócrata-liberal) negó hoy supuestos planes para exportar submarinos alemán-occidentales a Irán.

Según aseguró en Bonn el portavoz gubernamental, Friedhelm Ost, tal licencia de exportación está descartada mientras persista la tensión en el

—Favor pase a la página 17.

OTAN Advierte sobre Políticas Opositoras

afectar a la seguridad de los otros.

Carrington, en la sesión plenaria de la 33ª Asamblea de la Alianza Atlántica que se ha abierto hoy en Estambul, se refirió obviamente a las posiciones adoptadas, particularmente en el terreno militar y nuclear, por los partidos Socialdemócrata alemán y

Laborista británico en sus recientes congresos.

La preocupación, manifestada por Carrington y compartida por muchos sectores de la organización, estriba, según sus palabras, en que tales políticas "pondrían a la alianza bajo la más seria tensión".

—Favor pase a la página 10.